



In Bichtlingen starten Proben für „Die Schöne und das Biest“

Der Projektchor, dessen Basis aus dem Kirchenchor Rast-Bichtlingen besteht, hat mit den Probenarbeiten zu dem Musical „Die Schöne und das Biest“ begonnen. Es wird im Oktober aufgeführt. Etwa 90 Interessierte waren zur ersten Probe in die Aula der ehemaligen Schule in Bichtlingen ge-

kommen. Melanie Schatz führte in die Handlung des Musicals ein. Chorleiter Volker Nagel erklärte, dass bis Ende Juni noch weitere Interessierte zum Projektchor stoßen können. Geprobt wird donnerstags um 20 Uhr im ehemaligen Schulhaus in Bichtlingen. BILD: WILFRIED KLEIN